

Ressort: Politik

Spahn lobt Entscheidung für Kramp-Karrenbauer

Berlin, 19.02.2018, 13:24 Uhr

GDN - CDU-Präsidiumsmitglied Jens Spahn hat die Entscheidung für Annegret Kramp-Karrenbauer als Generalsekretärin der Partei gelobt. "Wir als CDU stehen vor einem wichtigen Diskussionsprozess, auch über ein neues Grundsatzprogramm. Im Kern geht es um die Frage, wie die Christlich-Demokratische Union als Volkspartei erfolgreich bleiben kann", sagte Spahn der "Welt" (Dienstausgabe).

Außerdem gehe es darum, wie man in einer erneuerten Großen Koalition Profil behalte. "Da ist es gut, dass mit Annegret Kramp-Karrenbauer eine erfahrene Ministerpräsidentin die Aufgabe des Generalsekretärs übernimmt", so Spahn.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-102330/spahn-lobt-entscheidung-fuer-kramp-karrenbauer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com